

Provincia cubana reporta ahorro millonario al país



Santa Clara, Cuba, 22 sep (RHC) Iliana Ramírez, presidenta de la Asociación de Innovadores y Racionalizadores (ANIR), en la central provincia cubana de Villa Clara informó este 22 de septiembre que el territorio ha aportado a la economía del país más de 29 millones de pesos por concepto de creación tecnológica, en los últimos cinco años.

Se refirió al aumento de la productividad en el área minera, labor impulsada por Mirelys Rodríguez, del molino de piedra El Purio, en el municipio de Encrucijada, con resultados en el diseño de voladuras para la explotación de yacimientos y otras iniciativas.

Ramírez comentó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) el quehacer del Doctor Alfredo Morales, del Instituto Nacional de Investigaciones de Viandas Tropicales (INIVIT), en cuanto a la generación de un nuevo clon de boniato.

También elogió los logros en la reparación de líneas férreas con los aportes del ingeniero Gregorio Aragón, conocido en la provincia como el médico de los puentes.

"Los investigadores forman parte de quienes por varios años consecutivos han sido merecedores del premio al innovador con mayor impacto económico y social en la nación cubana", añadió.

Recuerda la ACN que la ANIR agrupa a más de 27 mil afiliados en Villa Clara, con una meritoria estabilidad en el trabajo, condición que le valió la sede de las acciones centrales del país por el aniversario 40 de la asociación, que se celebrará en la provincia el próximo siete de octubre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/106515-provincia-cubana-reporta-ahorro-millonario-al-pais>



Radio Habana Cuba